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様式第２号（第９条関係）  

     会議録 

会議の名称 令和４年度第２回ふじみ野市公民館運営審議会 

開催日時 令和４年１０月２６日（水） 

開会時刻  午後 ２時 ００分 

閉会時刻  午後 ３時 0０分 

開催場所 大井総合支所 災害対策室 

出席した者の氏名 役職名 氏名 役職名 氏名 

委員長 郡司 お新 委員     江森 利夫 

副委員長 松舘 千枝 委員 山口 ゆかり 

委員 山﨑 祐一 大井中央公民館長 内田 徳子 

委員 森田 匠 上福岡西公民館長 佐々木 拓郎 

委員 野原 眞二 大井中央公民館庶務係長 中野 俊和 

委員 中里 美子 上福岡西公民館事業係長 仲野 晃章 

委員 谷内 昌宏 大井中央公民館専門員 武井 稔 

委員 田中 王子   

会議の議題 （１）令和４年度ふじみ野市立公民館事業進捗状況について 

（２）その他 

 

会議の公開又は非公開の別 公 開 

会議の非公開の理由 

 

 

傍聴人の数     ０人 

発言の内容 別紙「発言の要旨」のとおり 

会議資料 別添のとおり 

事務局 社会教育課 大井中央公民館 

議事の確定 

 

確定年月日 令和 ４年１０月２６日 

記名押印 役職名 

 

  委員長  郡 司  お 新 ○印  
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別紙 

発言の要旨 

発言者 発言の要旨 

郡司委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中野係長 

郡司委員長 

 

内田館長 

 

 

 

 

郡司委員長 

 

仲野係長 

郡司委員長 

 

佐々木館長 

 

 

 

郡司委員長 

 

野原委員 

 

 

 

内田館長 

それでは、ただ今より、第２回ふじみ野市公民館運営審議会の会議を開会い

たします。 

 ただ今の出席委員は１０名です。欠席委員は、田中義則委員、山﨑進弘委員、

戸波委員、坂本委員、高橋委員の５名です。 

ふじみ野市立公民館条例施行規則第２１条第５号の規定により、委員の出席

が過半数でありますので、会議の成立を認め、ただちに議題に入ります。 

初めに議題（１）令和４年度ふじみ野市立公民館事業進捗状況につきまして、

各公民館より説明をお願いします。ご意見、ご質問につきましては最後にお受

けいたします。 

それでは、大井中央公民館中野係長よりお願いします。 

 配布資料の「大井中央公民館令和４年度事業進捗状況報告書」に基づき説明。 

 ありがとうございました。続いて庶務につきまして大井中央公民館内田館長

よりお願いします。 

 配布資料の「分館利用者説明会（８月３日～８月２０日全１８回開催）資料」

に基づき説明。大井中央公民館では現在１８分館の管理運営を行っており、分

館長及び運営委員のご協力をいただききながら、安心安全な施設の運営に努め

ております。来年度からは、分館という名前が変わりますが、それ以外は今ま

でと変わりありませんので、よろしくお願いします。 

ありがとうございました。続きまして上福岡西公民館仲野係長よりお願いし

ます。 

配布資料の「上福岡西公民館令和４年度事業進捗状況報告書」に基づき説明。 

 ありがとうございました。続いて庶務につきまして上福岡西公民館佐々木館

長よりお願いします。 

上福岡西公民館には広い階段があります。両脇に手摺りはあるのですが昇降

するのに危ないということもあり、中央に手摺りを取り付けました。いろいろ

な所に老朽化が見られますので、適宜対応しながら安心安全な施設の運営に努

めてまいります。 

ありがとうございました。ただ今の説明に対しましてご質問・ご意見がござ

いましたらお願いします。 

新しく建設されるステラ・ウエストについて、もっと広く市民にアピールす

る必要があると思います。また、現在活動しているサークルについても、活動

を中止や会員の人数が減ったということも聞いていますので、サークルの周知

の方法についても考えた方が良いと思います。 

大井中央公民館がないこともあり、利用者の状況も解らない中で、今回の文
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野原委員 

 

 

 

谷内委員 

 

内田館長 

 

 

 

野原委員 

 

 

 

郡司委員長 

 

山﨑祐一委員 

 

内田館長 

 

佐々木館長 

 

 

中里委員 

 

郡司委員長 

 

 

 

松舘副委員長 

 

 

化祭を契機として活動再開や活動の充実を図るような後押しができればと思

っています。まずは公民館事業を効果的に展開していくことで今まで以上にア

ピールしていきたいと考えています。 

若者たちのサークルの発足をいかに盛り上げていくかということが大切と

思います。今回の文化祭の周知にしても、コロナ禍により様々な制限があると

は思いますが、市のホームページ等でも皆様の目にすぐに留まるようなアピー

ルをするなど工夫をした方が良いと思います。 

今年の文化祭の会場はステラ・イーストがほとんどですが、来年はステラ・

ウエストで開催するということですか。 

来年は、ステラ・イースト、ステラ・ウエスト、上福岡西公民館の３カ所で

開催します。ただし、ホールについてステラ・イーストのホールが建て替えに

入りますので、ステラ・ウエスト、上福岡西公民館の２カ所となります。今年

開催した文化祭の結果を見ながら、開催場所を検討していくことになります。 

公民館の事業も高齢化が現実ですので、社会福祉協議会とタッグを組んで、

ボランティアの協力を得ながら活動を進めていくことも一つではないかと思

います。参加者も含め高齢者の移動手段の確保も運営側で考えるのも必要だと

思います。 

先程文化祭の小中学校作品展について大変良かったとの報告がありました

が、先生方いかがでしたか。 

子どもたちや保護者の感想も良いので、来年も引き続きご協力させていただ

きたいと思います。 

東地域の小中学校作品展は先週開催し、今週西地域の小中学校作品展を開催

しますので、皆様ぜひ足をお運びください。 

東地域の小中学校作品展は上福岡西公民館の地下ホールでしたが、先生方が

早めに作品を持ってきて展示していただいたので、準備が予定より早く終了し

ました。ありがとうございましたとお伝えください。 

作品展の受付をしていましたが、親子連れで作品を見に来る方が多かったで

すね。親子で楽しそうに見ている姿を見て、とても良かったなと思います。 

ありがとうございました。他にございますか。なければ（議題（２）その他

につきまして何かございますか。なければ３その他につきまして、委員の皆様

には何かございますか。なければ事務局の方から何かございますか。ないよう

なので、閉会のあいさつを松舘副委員長よりお願いします。 

皆様には長時間にわたりご審議いただき、ありがとうございました。まだ文

化祭も続きますが、これで地域の皆様の繋がりができて、残りの文化祭もうま

くいけば良いと思います。 

 以上で本日の会議を閉会いたします。 
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